

《单词百科:rightist是什么意思?rightist怎么发音?rightist的解释和用法》

英语单词rightist是什么意思?rightist怎么读?rightist怎么发音?简答网为您整理了rightist的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



rightist怎么读

rightist的读音:[ra t st]

rightist的意思

1、n.右派;

rightist的近义词

1、conservative adj.保守的;(支持)保守党的;

2、right-wing adj.右翼的,右派的;

3、traditionalist n.传统主义者;因循守旧者;

rightist的双语例句

1、 You must carry out all orders with firmness and purge all rightist views!

坚决执行命令,肃清一切右倾的观点!

2、 Ma Chin also flushed and at once demanded, " What do you mean, ` rightist view '!"

玛金的脸也通红了,立即反问道:“ 怎么我是右倾的观点?”

3、 A new poll shows that Bachelet has consolidated her significant lead over rightist billionaire Sebastian Pinera.

一项新的民意调查显示,巴切莱特的支持率已经遥遥领先于右派的亿万富翁塞巴斯蒂安·皮涅拉。

4、 Now let us leave aside the Rightist intellectuals, for they are reactionaries.

现在不去讲那些右派知识分子,那是反动派。

5、 rightist demonstrators

右翼示威者

6、 The Rightists are characterized by their Rightist political attitude.

右派的特征他们的政治态度右。

7、 " I'm not taking a rightist view!

“ 我不是右倾的观点!

8、 If that isn't a rightist point of view, what is it? "

这不是右倾的观点是什么?”

9、 The Party is determined to do away with all such rightist views!

党要坚决地肃清这些右倾的观点!

10、 It depends on how the Rightist gentlemen behave themselves.

要看右派先生们今后行为作决定。

11、Silva is a member of the rightist People's Party.

席尔瓦是葡萄牙右翼党派民众党成员。

12、The mistake here arose from a Rightist viewpoint.

这里的错误是从右倾的观点产生的。

13、You're criticizing the Party line! This rightist deviation of yours is very serious!

你批评到总路线，你这右倾的错误是很严重的！

14、Surely the people will not agree to a Rightist heading a ministry!

右派当部长，人民恐怕不赞成吧！

以上是简答网为您整理的rightist怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于rightist

的用法、rightist的释义、rightist

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/rightist>